

化学領域を中心に量子コンピュータアルゴリズム・ソフトウェアを開発する  
「株式会社 QunaSys」への出資について

2022年3月28日

JIC ベンチャー・グロース・インベストメンツ株式会社が運営する JIC ベンチャー・グロース・ファンド1号投資事業有限責任組合は、株式会社 QunaSys（本社：東京都文京区、代表取締役 CEO:楊 天任 /以下、QunaSys）へ出資を実行したことをお知らせいたします。

QunaSys は 2018 年に創業され、化学領域を中心として、量子ゲート型量子コンピュータ（以下、量子コンピュータ）上で実行可能なアルゴリズムやアプリケーションソフトウェアの開発を進めています。量子コンピュータの活用を目指す企業との共同研究や、量子コンピュータ向け量子計算クラウドサービス「Qamuy」の提供、累計 50 社以上の企業が参画する量子コンピュータの応用検討コンソーシアム「QPARC」の運営を手掛けています。QunaSys には、量子コンピュータや化学計算に関する専門性を有する人材が集結しているほか、量子アルゴリズム研究で国内を代表する研究者を顧問として迎えており、その高い知見が顧客から高く評価されています。

本出資の意義は、QunaSys が事業展開を加速させることを通じて、日本企業の量子コンピュータの活用を後押しすることです。特に、国内の化学産業においては高機能・高付加価値製品を強みとする企業も多く、こうした企業が付加価値の高い新製品の開発に量子コンピュータを有効に活用することによって効率的な開発が実現し、産業競争力が向上することを期待しております。

本出資金により、QunaSys がトップレベルのリサーチャーやビジネスパーソンの採用を進めて事業開発や研究開発を更に加速させるとともに、事業を国内のみならず海外にも展開していくことを支援いたします。

記載されている情報は、発表日現在の情報です。予告なしに変更されることがありますので、あらかじめご了承ください。

本リリースに関するお問い合わせ先

JIC ベンチャー・グロース・インベストメンツ株式会社

E-mail: info@j-vgi.co.jp